

Football/Match amical sélections U 17-U 20 du Gabon-Adouma FC: 1 - 1

Une opposition rythmée et plaisante

PSNB
Owendo/Gabon

La longue trêve qu'observe en ce moment les clubs du National-Foot I et II, faute de la subvention de l'Etat permet à certaines formations de continuer à fourbir leurs armes dans le but de garder la même dynamique.

C'est le cas d'Adouma FC de Lambaréné, leader du National-Foot II, qui a effectué un déplacement à Owendo pour livrer une rencontre amicale contre les deux sélections nationales U17 et U20, mercredi dernier, au stade Idriss-Ngari, en présence notamment de la Direction technique nationale.

Pendant les premières 45 minutes, Adouma FC qui aligne son équipe réserve, affronte la sélection U17. Lors de ce face à face, les deux formations vont se neutraliser sur un score nul, 1-1.

Les visiteurs ont ouvert la marque grâce à Alvy Mondjo (16e minute), avant de voir les U17 gabonais égaliser par l'intermédiaire de Meshak Babazila (37e).

Les dernières 45 minutes, ont vu l'affrontement de l'équipe-type du club de Lambaréné aux U20 nationaux. On note que la prestation des joueurs d'Adouma FC a été très remarquable, puisque développant bien leur jeu et faisant circuler le ballon. En dépit de l'état du terrain, détrempe après la grande pluie qui s'est abattue sur la commune d'Owendo.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le onze de la sélection gabonaise U17.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Adouma FC meuble bien la trêve forcée.

Quant aux Juniors gabonais dirigés par Thierry Dieu-donné Mouyouma, le sur-saut est véritablement intervenu dans les cinq dernières minutes de la partie. Mais le verrou défensif d'Adouma FC était en béton.

Le maigre public venu pour la circonstance a toutefois assisté à une fin de match animée dont l'issue aurait pu varier, si le milieu de terrain d'Adouma FC, Manime, à l'aise techniquement et physiquement, n'avait pas vu son tir stoppé en deux temps par le dernier rempart U20, après avoir effacé deux défenseurs.

« J'avoue qu'au niveau de la DTN, nous sommes satisfaits de l'évolution de ces jeunes, U17 et U20. Cet après-midi, ils ont réalisé une bonne prestation face au leader du National-Foot II, Adouma FC. Il faut dire que nos deux sélections préparent les prochaines compétitions conti-



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le DTN adjoint, Constant Tamboucha (g) s'est montré satisfait du contenu des oppositions.

mentales de leurs catégories. Les U20 vont affronter au courant du mois mai, l'Angola, alors qu'en juillet, les U17 seront opposées à l'Egypte », a souligné, Constant Tamboucha, Directeur technique national adjoint.

Le président-fondateur d'Adouma FC est pour sa

part sorti satisfait. « C'est une bonne opposition. Le championnat étant à l'arrêt nous voulons garder la même dynamique et ne pas perdre le rythme. Ce d'autant plus que nous avons terminé champion de la phase aller, et que nous devrions affronter l'USB en coupe du Gabon dès notre

entrée en lice », a relevé Landry Ndong Nguema. Pour continuer à multiplier ce genre d'affrontement, le président-fondateur

d'Adouma FC a invité la sélection U20 pour un match retour, ce dimanche, à Lambaréné au stade Jean-Koumou.

Chronique sportive

Taekwondo gabonais : s'achemine-t-on vers le syndrome de l'athlétisme ?

UNE démarche pour le moins curieuse et aberrante que celle entreprise, dernièrement, par les ligues dissidentes du taekwondo gabonais de démettre le bureau fédéral, élu démocratiquement pour un mandat olympique. Certes les détracteurs du premier responsable de la Fédération gabonaise de taekwondo avaient refusé, le 27 février à Mouila, de donner le quitus aux rapports moral et financier présentés par le bureau fédéral. A écouter certains participants, ce jour-là, le sort du président fédéral était déjà scellé avec la complicité de certains membres du bureau. Tant la conspiration était forte et huilée. A en juger par la présence, aujourd'hui, de la trésorière fédérale, Nadia Mombo Mbori, à la tête d'une pseudo-commission tripartite mise en place par les dissidents. L'acte que vient de poser les ligues dissidentes semblent plaire à la tutelle. Laquelle, selon les conspirateurs de la fédération, occupe d'ailleurs une place de choix dans la commission tripartite. Ne peut-on pas alors parler d'im-mixtion dans ce cas ? Selon le directeur général du département de la Jeunesse et des Sports, joint hier au téléphone, « la tutelle ne peut pas aller à l'encontre de la décision de l'assemblée générale qui, après avoir refusé de donner le quitus aux rapports moral et financier, a organisé ces assises. Lesquelles ont débouché sur la mise en place d'un comité ad hoc devant organiser les prochaines élections... ». Notre interlocuteur avance cette conclusion pour le moins simpliste : « C'est de cette manière que l'ancien bureau fédéral avait été remplacé... ». C'est regrettable !

Le ministère des Sports, au lieu d'encourager et de cautionner l'indiscipline, les querelles de chapelles et les "putschs" sportifs, doit condamner la culture des coups de force dans les associations sportives nationales. A ce sujet, le comité national olympique du Gabon (CNOG) qui tient beaucoup au respect des règles statutaires, s'oppose, fort heureusement. « Les coups de force ne font pas partie de la culture sportive. L'acte posé par les dissidents au sein du taekwondo ne passera pas au niveau du CNOG. Ainsi qu'au niveau des instances sportives internationales parce qu'un Collectif qui n'a aucune légalité ne peut pas se substituer à un bureau fédéral légal qui jouit d'un mandat de quatre ans... », a martelé le président du comité national olympique du Gabon.

Ce dernier, tout en insistant sur le fait qu'une assemblée générale ne peut être convoquée que par le président fédéral élu même si c'est à la demande des deux tiers des membres, le patron du mouvement olympique gabonais invite tous les belligérants à se retrouver autour d'une même table pour un dialogue constructif. Afin d'éviter le syndrome de l'athlétisme à quelques mois des Jeux olympiques « Rio 2016 ». Au cours desquels Anthony Obame et d'autres sportifs gabonais, sont attendus.

Par MIKOLO-MIKOLO

Championnat de France

35e journée : l'OM face à la malédiction Vélodrome

PARIS
France

MARSEILLE, toujours en crise, revient dans un Vélodrome où il n'a plus gagné depuis le 13 septembre, et où deux virages sont fermés, tandis que Lyon se frotte au Toulouse ressuscité par Pascal Dupraz, à l'occasion de la 35e journée du Championnat de France. L'instance disciplinaire de la Ligue de football professionnel (LFP) a fait fermer à titre conservatoire les virages nord et sud du Vélodrome après les incidents répétés des matches face à Bordeaux, le 10 avril (0-0), et ceux du 18 mars lors de l'humiliation face à Rennes (5-2). Cela suffira-t-il à ne plus entendre la colère des fans de l'OM ? Le club phocéen accueille Nantes dans une enceinte où il ne s'est plus imposé en L1 depuis le 13

septembre. Et l'équipe de Steve Mandanda n'est toujours qu'à six petits points de la zone de relégation. Deux éléments pourraient toutefois calmer les esprits: Michel, entraîneur haï par les supporters, a été écarté mardi et l'OM s'est qualifié pour la finale de la Coupe de France. Franck Passi, de nouveau passé du rang d'adjoint à celui de coach, et Basile Boli, tout nouveau coordinateur sportif qui le seconde, savent qu'ils passent un test important. Pascal Dupraz peut-il le faire? L'ancien coach d'Evian peut-il sauver le TFC, 19e, de la relégation? Le mois d'avril est en tout cas stupéfiant: 2 victoires et 1 nul, 7 buts marqués, 1 seul encaissé. Des statistiques qui ne sont pas celles d'une équipe en route vers la L2. La magie peut-elle opérer contre Lyon? C'est sans doute un tournant de la saison pour les deux clubs. Toulouse

doit grappiller tous les points possibles pour sa survie, tandis que l'OL n'a plus le droit à l'erreur dans sa course à la qualification pour la Ligue des champions. Les hommes de Bruno Genesio rêvent en effet d'arriver requinqués pour leur finale de la saison, lors de la 37e journée face à Monaco, 2e à deux points devant les Lyonnais. Par ailleurs, certains Gones (Lacazette, Valbuena, Fekir) sont surmotivés sur un plan individuel pour se faire une place dans la liste des 23 de Didier Deschamps pour l'Euro. Rolland Courbis, comme les autres entraîneurs du Stade Rennais avant lui, se heurte à un mal breton de fin de saison: quand les places européennes se profilent, les Rouge et Noir défont. Rennes vient ainsi d'encaisser deux 3-0 contre Nice et Guingamp. Pour ne rien arranger, la presse allemande fait ses gros titres sur la pépité

Dembélé et l'envoi désormais vers Dortmund. De quoi déstabiliser un jeune joueur prometteur. Et l'adversaire de ce week-end n'est autre que Monaco, qui a besoin de points pour se préparer lui aussi à son gros match de fin de saison contre Lyon à la 37e journée.

Programme de la 35e journée (en heures GMT) :

- Ce samedi:
 - (15h30) Toulouse - Lyon
- Demain dimanche:
 - (12h00) Marseille - Nantes
 - (15h00) Montpellier - Troyes
 - Guingamp - Caen
 - Saint-Etienne - Lorient
 - GFC Ajaccio - Bastia
 - (19h00) Rennes - Monaco
- Mercredi 27 avril:
 - (16h30) Lille - Angers
- Mercredi 11 mai:
 - (18h30) Bordeaux - Paris SG